Kurzer Filmstreifen.

* Karl May wird verfilmt. Eine Berliner Filmgesellschaft beabsichtigt Karl Mays "Winnetou" zu verfilmen und hat als geeignetes Gelände den Schwarzwald dazu ausersehen. Für die Kampfszenen an den amerikanischen Seen und Flüssen wurden die Altrheingewässer bei Breisach bestimmt. Ein großes Blockhaus im Altrhein oberhalb der Schiffsbrücke ist bereits fertig. Die Proben beginnen noch in dieser Woche. Der Kampf um das brennende Blockhaus verspricht ein interessantes Schauspiel zu werden, das den Besuchern zugänglich sein wird.

Aus: Berliner Tageblatt, Berlin. 56. Jahrgang, Nr. 322, 10.07.1927, 3. Beiblatt.

Texterfassung: Hans-Jürgen Düsing, Dezember 2018